



sécurité routière 5eme

publié le 25/10/2012

Descriptif :

Semaine de la sécurité routière du 8 au 13 octobre 2012 à Niort.

Les différentes classes de cinquième du collège Henri Martineau ont eu l'occasion de participer à la semaine de la Sécurité Routière du 8 au 13 octobre à Niort.

Un village « Sécurité routière » avec différents ateliers était installé sur le parking du Centre commercial Niort Est ainsi que dans la galerie.

Les élèves ont pu s'exercer au massage cardiaque et à l'usage du défibrillateur avec une équipe du SAMU.

Ils ont participé à un atelier MAIF avec simulation de conduite d'un scooter. Une autre activité consistait à trouver les failles de sécurité sur un scooter qui n'était aux normes. Il y avait également un test de réflexes face à un écran. De plus, un parcours avec port de lunettes déformantes permettait de simuler les sensations liées à un état d'ivresse.

Des fauteuils de voiture sur un système mobile ont permis de se rendre compte de l'impact d'un simple coup de frein à 4 km/h, puis à 7 km/h.

Une école de conduite niortaise avec une équipe du Grand Feu à Niort montrait quels équipements pouvaient être aménagés sur des voitures pour les personnes à mobilité réduite et sensibilisait les jeunes aux conséquences terribles des accidents de la route.

Les élèves se sont également exercés sur un parcours vélo et signalisation routière.

La gendarmerie nationale les a ensuite initiés à la bonne conduite à tenir par les usagers de la route grâce à des panneaux représentant différentes erreurs de comportement d'automobilistes, de chauffeurs de poids-lourds, de deux-roues ou de piétons.

La Fédération Française des Motards en Colère était elle-aussi présente et accueillait les élèves.

Chacun est reparti avec une pochette-cadeau contenant des objets en rapport avec la sécurité routière.

Portfolio

